

Ressort: Vermischtes

Medien: Etwa 290 Vermisste nach Fähr-Unglück vor Südkorea

Seoul, 16.04.2014, 08:50 Uhr

GDN - Entgegen erster Berichte werden nach dem Fähr-Unglück vor Südkorea laut der Nachrichtenagentur Yonhap noch etwa 290 Menschen vermisst. Zunächst war von etwa 100 Vermissten die Rede gewesen.

Laut des Berichts seien erste Meldungen fehlerhaft gewesen, denen zufolge gut 360 der insgesamt 477 Menschen an Bord der Fähre gerettet wurden. 34 Schiffe sowie 18 Hubschrauber beteiligen sich an dem Rettungseinsatz, hieß es seitens der Küstenwache. Die Fähre war etwa 20 Kilometer vom Ufer entfernt gekentert. Kurz zuvor hatte die Besatzung ein Notsignal abgesetzt. Zur Unglücksursache ist derzeit noch nichts bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-33210/medien-etwa-290-vermisste-nach-faehr-unglueck-vor-suedkorea.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com